

Ein Auto fliegt ins Kirchendach

In Limbach rieb man sich die Augen
Und fragte, wozu soll das taugen?
Ein Auto war dort in der Nacht
Mit Wucht ins Kirchendach gekracht!
Der Pfarrer, als ein Mann der Tat,
Gleich prüfend vor die Haustür trat
Und sprach zu sich: "Wenn recht ich seh',
Steckt dort im Dach ein PKW.

Ich werd' jetzt gleich die Krise kriegen,
Seit wann denn können Autos fliegen?
Und weiter fragt er sich beklommen:
Wie ist das dort hineingekommen?
Vergeblich sucht er nach Belehrung
Und niemand weiß eine Erklärung,
Doch in des nächsten Tag's Verlauf
Klärt sich der Vorfall schließlich auf:

Ein junger Mann war auf dem Wege
Nach Haus' von einer Disco-Theke
Mit hundertsiebzig kmh !!!
Und wußte nicht, wie ihm geschah.
Mag sein, daß er im Schlaf sich wiegte,
Und deshalb nicht die Kurve kriegte,
Dum fuhr sein Wagen stur grad'aus,
Und raste zu, bis vor ein Haus,

Das wuchs und kam gefährlich näher,
Er sah's erst nur von ungefähr,
Doch plötzlich wurde es ihm klar,
Daß dieses Haus die Kirche war.
Jetzt kam's drauf an, vor allen Dingen,
Den Wagen rasch zum Steh'n zu bringen,
Doch davor war ihm angst und bang,
So daß der Bremsversuch mißlang.

Gut – dachte er, jetzt geht's auf's Ganze,
Die Böschung ist 'ne gute Schanze -
Nur frisch drauf los, du bist noch jung,
Gab Gas und setzte an zum Sprung.
Zwei Schutzleut' hab'm ihm zugesehen
Und sah'n genau, wie es geschehen.
Sie wetten, auch wenn's niemand glaubt:
Hier hat sich Gott 'nen Scherz erlaubt!

M o r a l

Kannst du nicht mehr die Kurve kriegen,
Dann hilft dir nichts, dann mußt Du fliegen!